

**LACHAUSSÉE**

# L'heure de la renaissance pour la Grange Théâtre

L'avenir de la Grange Théâtre était en suspens mais sa reprise a connu une avancée décisive le 11 juin dernier avec la signature d'un protocole de reprise. Et les projets et manifestations culturelles commencent à reprendre.

Le 12 octobre 2019, Carlo Tomassi et Ursula Von Vacano, de la Compagnie Tangente Vardar, avaient offert leur dernier spectacle en accueillant un concert rock celtique avec Galadriel à la Grange Théâtre. Le couple avait émis le souhait de partir à la retraite. Mais avec aucun repreneur, l'avenir de ce lieu culturel rural restait incertain.

C'était sans compter la persévérance d'un certain nombre de fidèles. Le 1<sup>er</sup> février 2020, est créée une association « La Grange Théâtre » sous la présidence de Jean-François Bousard. Avec une quinzaine d'autres bénévoles de tous horizons, ils ont « décidé d'unir leurs compétences et leur passion pour le spectacle vivant pour s'engager dans le processus de transmission reprise de la Grange Théâtre au travers d'un projet associatif qui porte les valeurs fortes ».

En raison de la crise sanitaire, tout projet culturel est resté en suspens. Aujourd'hui, l'espoir semble renaître.

Le 11 juin, Carlo Tomassi et Ursula von Vacano ont signé le



Le 1<sup>er</sup> février 2020, est créée une association « La Grange Théâtre » sous la présidence de Jean-François Bousard. Avec une quinzaine d'autres bénévoles de tous horizons, ils ont « décidé d'unir leurs compétences et leur passion pour le spectacle vivant pour s'engager dans le processus de transmission reprise de la Grange Théâtre au travers d'un projet associatif qui porte les valeurs fortes ».

protocole de transmission reprise de la Grange Théâtre à l'association La Grange Théâtre. Ce protocole porte sur trois points essentiels : l'acquisition de l'ensemble immobilier, l'acquisition des équipements et des installations du théâtre et celui de la valorisation du travail engagé et des réalisations du couple depuis la création.

## Ancrage local et développement transfrontalier

Avec cette signature s'est ajoutée celle d'une convention de partenariat avec l'association internationale Ruralité-Environnement-Développement (RED)

présidée par Gérard Peltre. L'association La Grange Théâtre marque ainsi son engagement « à développer son positionnement transfrontalier avec l'appui de RED ». Elle marque également celle du partenariat entre l'association La Grange Théâtre et la commune de Lachaussée qui renforce son ancrage local.

Sans oublier une collaboration avec l'ACB scène nationale de Bar-le-Duc qui propose dès le 25 septembre, une première pièce de rue « Amour toujours », pour tout public.

Un point de départ qui sera suivi d'autres.